

# Saint-André-lez-Lille: Édith Lemahieu médaillée au nom du «made in France»

PUBLIÉ LE 09/10/2014

ANDRÉ ROUSSEAU (CLP)

La directrice générale de Lemahieu SA est devenue jeudi chevalier de l'Ordre national du Mérite. Créée en 1947, la société, qui emploie 100 personnes à Saint-André, est l'une des dernières entreprises textiles en France.



---

A lire aussi

[Lemahieu: les dessous familiaux du dernier slip français \(http://www.lavoixdunord.fr/economie/lemahieu-les-dessous-familiaux-du-dernier-slip-francais-716-ia283b303n1469674\)](http://www.lavoixdunord.fr/economie/lemahieu-les-dessous-familiaux-du-dernier-slip-francais-716-ia283b303n1469674)

[Trois mille slips qui sentent bons produits en un mois \(http://www.lavoixdunord.fr/region/saint-andre-en-neuf-mois-3-000-slips-qui-sentent-bon-ia22b129506n1976705\)](http://www.lavoixdunord.fr/region/saint-andre-en-neuf-mois-3-000-slips-qui-sentent-bon-ia22b129506n1976705)

C'était à l'époque où Arnaud Montebourg était encore ministre du Redressement productif. L'ardent défenseur du « made in France » avait rencontré à Paris, lors d'un salon professionnel, Édith Lemahieu. Il a proposé au Président de la République de nommer la directrice générale de Lemahieu SA chevalier de l'Ordre national du Mérite. Cette haute distinction lui a été remise jeudi par Luc Doublet, président de l'Institut régional de développement, en présence de nombreux salariés, d'officiels, de partenaires et d'amis, dans le cadre champêtre du château de Prêmesques.

## Miser sur la technologie

Employant 100 personnes sur le site andrésien, la société est l'une des dernières entreprises textiles françaises dans son métier. Elle fut créé en 1947 par Henry et Suzanne Lemahieu, puis la deuxième génération, avec Edith et Olivier Diers-Lemahieu, a développé et adapté l'entreprise au marché d'aujourd'hui en misant sur l'innovation avec la création de lingerie cosmétotextile et de sous-vêtements antimicrobiens. « *Bientôt la troisième génération aura d'autres défis à relever, a prévenu Edith Lemahieu, dont le développement de l'export pour les produits issus de notre technologie. La ténacité et l'implication de l'équipe dirigeante pour défendre l'industrie et montrer que l'on peut toujours fabriquer en France ont été récompensées par cette distinction.* »